



Mapei, patrocinador de Oro del “I Congreso Nacional del Hormigón” en Zaragoza

Su principal objetivo es reunir a los principales expertos y profesionales del sector para compartir conocimientos, experiencias y novedades en el campo del hormigón y sus aplicaciones. Será el punto de encuentro de las empresas con la Administración, los proveedores de materias primas y maquinaria, el mundo académico, clientes y la prensa especializada.

CUBE system

GIS MAPEI

De la investigación de Mapei, surgen soluciones innovadoras para ayudar a reducir el impacto ambiental del hormigón.

ANEFHOP
www.anefhop.com

CONGRESO ANEFHOP DEL HORMIGÓN
5 y 6 JUNIO 2024 | ZARAGOZA

MAPEI 360°
Proveedor integral para la construcción



El Congreso servirá de conexión con aquellas entidades internacionales que comparten preocupaciones y que, como nosotros, están preparando el camino hacia un futuro más sostenible. Así, contaremos con la colaboración y apoyo de Concrete Europe, de la Europe Readymix Concrete Association (ERMCO), la Federación Iberoamericana del Hormigón Premezclado (FIHP) y otras entidades internacionales como la Global Cement and Concrete Association (GCCA). Gracias a la estrecha relación con estas entidades, somos conocedores y a la vez protagonistas de los últimos avances normativos y legislativos que afectan al hormigón al tiempo que somos capaces de adelantarnos a situaciones futuras.

5 y 6 de junio + Información: <https://www.congresohormigon.com/>

Durante el transcurso del Congreso, Mapei dará a conocer su **Sistema CUBE**, una nueva e innovadora tecnología basada en los pilares “**robustez**” y “**mejora de prestaciones**”, para ayudar y acompañar a la industria del hormigón preparado y prefabricado en la transición de los cementos actuales a cementos con bajo contenido en clínker (o cementos ternarios) facilitando también su empleo con áridos de todo tipo (ej. calizo, silíceo, granítico, áridos absorbentes, reciclados, etc.) El **Sistema CUBE** de Mapei fue recientemente reconocido en la 1ª Edición de los Premios de la Confederación Nacional de la Construcción donde obtuvo un diploma en la categoría de “**Mejor Iniciativa Tecnológica con Beneficio Medioambiental**”, siendo la primera empresa asociada a la Asociación Nacional de Fabricantes de Aditivos para Hormigón y Morteros (ANFAH) en recibir este galardón.

Los principales grupos cementeros y hormigoneros del país ya están integrando el Sistema CUBE y cambiando su manera de fabricar el hormigón, pero queda por delante una gran labor de difusión y cambio. Por este motivo, Mapei está llevando a cabo una serie de **Jornadas Técnicas de formación y divulgación** para dar a conocer por qué el **Sistema CUBE** es una clara solución para la descarbonización del sector de la construcción.

En conclusión, **la importancia del Sistema CUBE de Mapei radica en que permite la transición hacia cementos más sostenibles** para que el hormigón del presente y del futuro puedan cumplir con sus objetivos ambientales de descarbonización manteniendo, o incluso mejorando, sus propiedades mecánicas, reología y durabilidad.

Más Información sobre CUBE y la temática:

- Link a la página del **Sistema CUBE en la web de Mapei**
- Link al PDF de información general <https://acortar.link/VALEk2>
- El número 31 de la revista Realidad Mapei está íntegramente dedicado a los aditivos y la descarbonización en la producción de hormigón, constituyendo, seguramente, el documento





más amplio, diverso y riguroso sobre la temática y su evolución publicado en nuestro país:

<https://bit.ly/RealidadMapei31>

Vídeos en YouTube

- [Sistema CUBE de MAPEI SPAIN: aditivos para una construcción sostenible](#)
- [Jornada Técnica, Descarbonización y Construcción Sostenible](#)

Acerca de Mapei: La empresa fundada en Milán en 1937 y que opera en España desde 1991 y posee actualmente las certificaciones ISO 9001, ISO 14001 e ISO 45001, es el mayor productor mundial de adhesivos, selladores y productos químicos para la construcción. Cuenta con más de 11.900 empleados (El 12% trabaja en sus 32 centros de I+D), 90 fábricas en 35 países y 100 filiales en 57 países. Sirve más de 27.900 toneladas diarias de sus 7.000 productos a más de 70.000 clientes y factura por ello cerca de 4.000 millones de euros anuales. Mapei ayuda a los prescriptores en la realización de todo tipo de proyectos innovadores y sostenibles mediante certificados LEED, BREEAM, DGNB, VERDE, etc. y ofrece asesoramiento técnico e información a través de su web: <https://www.mapei.com/es>

Contacto prensa

Xavier Jiménez Sama

xjimenez@onlymedianews.com

93 500.85.30 / 619 01 44 41

